



## **AGRADECE A LÍDERES DE 4T APOYO A CANDIDATOS**

**EL PRESIDENTE** nacional de Morena, Mario Delgado, agradeció a "corcholatas" por acudir al llamado tras apoyo a candidatos del Edomex y Coahuila, esto a unos días de las elecciones en dichas entidades.

En un comunicado, el dirigente partidista se refirió a los liderazgos de la 4T como Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, así como a Julio Menchaca, Lorena Cuéllar, Félix Sal-

gado, Gerardo Fernández Noroña, Manuel Velasco, Karen Castrejón e Ignacio Mier, entre otros, por acudir al llamado de la dirigencia.

"Estamos frente a la primera parada para lograr la trascendencia del proyecto de la 4T en 2024. Si permanecemos unidos, esta transformación nos va a durar muchos años. La unidad es lo que nos permitirá darle continuidad al proyecto de nación que en 2018 inició con el Gobierno de Andrés

Manuel López Obrador, trabajemos desde nuestras diferentes trincheras como un solo equipo", dijo.

También llamó a la ciudadanía de Coahuila y el Estado de México a votar el domingo, pues "no basta con desear un cambio, hay que votarlo; y la única posibilidad de cambio la representan Armando Gadiana y Delfina Gómez; votar por otro partido es hacerle el caldo gordo al priismo".

*Claudia Arellano*